

Hoy, en el Pleno del Congreso

Elvira Velasco denuncia que el Gobierno “lleva seis años dando la espalda a la profesión enfermera” y no ha tomado ninguna medida para solucionar sus demandas

- La diputada del GPP, Elvira Velasco, acusa al Gobierno de llevar seis años sin tomar “ni una sola medida en coordinación con las Comunidades Autónomas para solucionar la cobertura de enfermeras en todos los ámbitos asistenciales que necesita nuestro país”
- Denuncia la incompetencia del Ejecutivo con el Modelo del Mutualismo administrativo MUFACE, que “va a desproteger a más de un millón y medio de personas que no saben qué va a pasar con su atención sanitaria”
- Culpa al Gobierno de estar paralizado y no haber aprobado ninguna reforma estructural que afecta a los sanitarios. “Con la Ley ELA no han dado ni un solo paso en cómo se van a garantizar la supervisión de los Cuidados 24 horas”, asegura, al tiempo que recuerda que tampoco se ha elaborado un Plan de Recursos Humanos ni se ha agilizado el registro de profesionales sanitarios
- Pone en valor el trabajo que desempeñan las enfermeras, “la cara visible del sistema sanitario, cuyo conocimiento del paciente y su labor de coordinación con otros profesionales son esenciales para garantizar una atención de calidad”
- Advierte que, aunque el personal de enfermería está muy bien valorado por los ciudadanos, sus condiciones laborales han empeorado ya que “el 86% ha presentado episodios de estrés, 6 de cada 10 enfermeras declara haber pensado en dejar la profesión, y durante el año pasado, 1.473 enfermeras han solicitado documentación para marcharse al extranjero”, subraya
- Defiende que invertir en enfermería es hacerlo en salud y que “si queremos un sistema sanitario fuerte y eficiente, se necesita de enfermeras cualificadas, motivadas y con un fuerte sentido de pertenencia”